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6_B1_9F_E5_A4_A7_E5_c71_642844.htm 2010年3月11日晚，浙

江大学EMBA俱乐部房地产协会2010年首次会议在哨兵海鲜城

召开，会议由浙江大学EMBA教育中心招生部主任卢艳峰主

持。浙江金纬房地产开发有限公司副总经理罗晓伟、滨江房

产常务副总经理莫建华、杭州欣盛房地产开发有限公司常务

副总李晓桃、杭州绿城锦玉置业有限公司副总经理姚文洲、

广宇集团副总经理江利雄、德信房产开发集团总裁黄伟烈、

浙江昆仑置业集团有限公司总经理蒋传良、保亿置业集团有

限公司副总裁张俊、浙江明业建设有限公司总经理袁杭明、

浙江国和集团董事长陈乃科、杭州新湖明珠置业有限公司总

经理周丹承、杭州博合建筑设计咨询有限公司总经理管克俭

、杭州华邦房地产代理有限公司董事长胡雪芳、长春市耀江

房地产开发有限公司副总经理徐婷婷、金成金都置业有限公

司营销副总白雪、浙江腾飞金鹰律师事务所主任金鹰等房地

产行业及相关行业学生参加了会议。 自去年房地产协会成立

以来，越来越多的EMBA学生加入到这个群体，几乎包括了

从开发、施工、设计、代理、装修等细节公司，到银行、律

师事务所、监理公司等相关行业。面对2009到2010年宏观政

策不断调整而使房地产市场阴晴不定的情况，房地产协会的

同学们经常聚在一起交流心得、分享信息、商讨合作，从不

同的立场和角度发表自己的看法，让同学们对房地产市场有

更立体全面的把握。 在这次会议上，同学们主要探讨2010年

房地产协会的发展，并纷纷献计献策，以期充分发挥房地产



协会这一平台的最大作用，为会员提供更多服务。 房地产协

会隶属于浙江大学EMBA俱乐部，其成立的目的主要是为了

整合资源，为从事房地产及相关行业的同学打造一个深层次

的沟通交流平台，协会将会围绕行业重点、市场热点问题邀

请知名专家教授进行政策解读，走势分析；定期组织各类信

息交流和研讨沙龙；及时公布协会会员商务需求信息，提供

商务合作机会，维护会员合法权益，拓宽协会会员的信息获

取渠道，增加商务合作机会，提高会员的整体决策能力。
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